

Jahresbericht 2018 des Präsidenten

Liebe Mitglieder und Freunde des SKAS

Das Klubjahr 2019 stand im Zeichen des 15-jährigen Bestehens des Schweizer Klub Asiatische Spitze. An mehreren OK-Sitzungen wurde das Programm der Jubiläumsfeier und die CAC-Klubshow feingetrimmt. Sodass wir am 13. und 14. Oktober 2018 bei besten Wetterbedingungen das 15-jährige Jubiläum des SKAS gebührend feiern konnten. An dieser Stelle möchte ich allen Helfern, Sponsoren und Freunden, die uns in irgendeiner Art und Weise unterstützten herzlich danken. Und auch der ZuKo und dem Vorstand, die neben dem alltags Geschäft einen grossen Einsatz leisteten, möchte ich für ihren zuverlässigen und hervorragenden Einsatz im 2018 meinen grossen Dank aussprechen.

Aber auch im Hintergrund arbeiten noch einige mehr, nämlich die Zuchtstätten- und Wurfkontrolleure sowie die Revisoren. Ohne sie würde so einiges nicht funktionieren. Herzlichen Dank für euren tollen und treuen Einsatz für den SKAS.

Zu den Mitgliederbewegungen

- Neuzugänge 20
- Austritte 12
- Streichungen 12 aufgrund nicht bezahlen des Mitgliederbeitrages

Der SKAS verzeichnet somit per GV 2019 162 Mitglieder.

Publikationen / Shop

Bezüglich Publikationen war das Jubiläumsjahr 2018 mit dem zusätzlichen Ausstellungskatalog ein sehr intensives Jahr dies zeigte sich dann am Jahresende als das Klubmagazin «Inu and more» und die Kalender nicht mehr rechtzeitig anfangs Dezember versendet werden konnten. Mit der gelungenen Tombola am Jubiläum und den Jubiläums T-Shirts gelangen im Klubshop zwei grossartige Meisterstücke. Nicht zuletzt erfreute die professionell geführte Homepage mit ihrer stetigen Aktualität. Herzlichen Dank Minca Vieli, Tanja Rüedi und Daniela von Mentlen für die zuverlässige und überzeugende Arbeit.

Vorstand

Die fünf neu gewählten Vorstandsmitglieder im 2017, konnten sich in ihrem Amt etablieren auch wenn das Jubiläumsjahr 2018 ein sehr intensives war, so dass sich alle für eine weitere Amtszeit zur Verfügung stellen. Wir haben aber dieses Jahr auch zwei Abgänge zu verzeichnen.

Daniela von Mentlen hat 2004 das Webmaster Amt übernommen und hatte damals in kürzester Zeit eine professionelle Homepage realisiert. All die Jahre hat sie die Homepage zuverlässig und unverzüglich auf aktuellem Stand gehalten und sie auch mehrmals mit sehr viel Kreativität komplett neu aufgebaut. Aber nicht nur das, sie hat auch ihre Vorstandsarbeit immer mit bestem Wissen und Gewissen getätigt, sich für Fairness eingesetzt und kreativ mitgearbeitet wo auch immer sie konnte. Liebe Daniela ich möchte dir herzlich danken für deine tolle und kompetente Arbeit über die letzten 14 Jahre und wünsch dir nur das Beste für die Zukunft.

Markus Steffen, du gehörst als Gründungspräsident des SKAS seit erster Stunde dem Vorstand an. Im 2017 hast du nach 11 Jahren dein Amt als Zuchtwart abgegeben und hast die letzten zwei Jahre für die Übergangszeit als Vizepräsident amtiert. Nun wirst du heute nach insgesamt 15 Jahren zuverlässiger und kompetenter Arbeit deine Amtszeit im Vorstand beenden. Lieber Markus ich möchte auch dir für dein tolles Engagement im SKAS herzlich danken und wünsche dir gute Gesundheit für die Zukunft.

Beide bleiben uns aber in der ZuKo als Wesensrichter erhalten, was mich sehr erfreut.

Zuchtkommission / Zuchtwesen

Die Zuchtkommission war nebst dem gewohnten Zuchtgeschehen und den beiden Ankörungen, mit der vorliegenden Revision des Zuchtreglements beschäftigt. Das Eingereichte ZR-SKAS zur Genehmigung an die SKG wurde nochmals mit Anpassungsvorschlägen zurück an den SKAS gesandt. Das fertig Überarbeitete ZR-SKAS liegt der heutigen Generalversammlung zur Genehmigung vor und wird anschliessend erneut zur Genehmigung an die SKG eingesandt.

Veranstaltungen

Nebst dem Jubiläumsanlass fand im Juni ein toll organisiertes Ringtraining als Vorbereitung auf die CAC-Klubshow statt, mit dem Ziel zu zeigen, dass eine Ausstellung auch Spass machen kann und Anfänger konnten wertvolle Erfahrungen mit nach Hause nehmen. Organisiert von Daniela & Markus Steffen und Daniela von Mentlen. Weiter fanden zwei Wuff Wanderungen statt, eine im April Rund um die Kyburg (ZH), organisiert von Eveline & Alex Kieliger und die Zweite im Dezember in Ramsei, organisiert von Manuela & Martin Spilling. Ich möchte mich bei allen Organisatoren und Helfer, für die einmal mehr tollen und gelungenen Anlässe, ganz herzlich bedanken.

Ziele / Ausblick 2019

Besonders erfreut bin ich über die beiden bereits ausgeschriebenen Wuff Wanderungen. Die eine ist am 13. April 2019 auf dem Natur- und Kulturweg Linn (AG), organisiert einmal mehr von Eveline & Alex Kieliger und die Zweite am 15. Juni rund um den Predigerhof in Reihnach (BL), organisiert von Iris & Bruno Krieg und Camilla & Meinrad Birrer.

Geplant ist ebenfalls ein Klubtreffen organisiert vom Vorstand. Sobald der Ort und das Datum bekannt sind werden wir es auf der Homepage aufschalten und euch mit einem Newsletter informieren.

Ziele sind im 2019 nun endlich das in Kraft treten des neuen ZR-SKAS und dass die Kalender rechtzeitig erscheinen zur Bestellung und bei den Mitgliedern anfangs Dezember mit dem Magazin «Inu and more» eintreffen.

Schlusswort

Ich wünsche allen Mitgliedern und Freunde des SKAS, sowie euren geliebten Vierbeinern ein glückliches Klubjahr 2019 und freue mich auf die kommenden Veranstaltungen mit euch, um gemütliche Stunden zu erleben und die freundschaftlichen Beziehungen die zu pflegen.

Euer Präsident
Roger von Mentlen